

## Mujer & Minería: AIA destaca aporte a la construcción de una industria más equitativa e inclusiva

Un espacio para que empresas mineras y proveedoras profundicen en el rol de la mujer y el fortalecimiento del liderazgo femenino es lo que brindó Mujer & Minería, encuentro organizado por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), junto a los ministerios de Minería y de la Mujer y Equidad de Género, en el que se reconoció a las mujeres líderes y empresas que contribuyen a la transformación cultural de la industria.

La ministra Aurora Williams, quien encabezó el evento 2025, resaltó que “esta región concentra el 50% de las mujeres que se desarrollan en la industria minera, esto demuestra



mujeres que están absolutamente comprometidas con la inclusión femenina en la región. Todos los presentes acá estamos empeñados en acelerar, lo más pronto posible, el cumplimiento de las metas que nos hemos trazado, para poder incrementar el rol de la mujer en la minería regional”. **mch**

la relevancia que tiene la mujer, no solo en la minería, sino que además en lo social. Hoy, nos posicionamos como el segundo país en el mundo en incluir mujeres”.

Por su parte, Marko Razmilic, presidente de la AIA, sostuvo que “por tercer año consecutivo queremos reconocer a las